
In a future world, humans are known as the Pure Race. A second group, the Nano Race, have nano-machines in their DNA 

that grant them special abilities. Pure humans discriminate against the Nano people, and have control over them. Beck is a 

14-year-old Nano boy. He has the power to turn into the red ash. There's an expensive medical procedure for 

Nano-to-Pure conversion, and Beck wants it. To earn money for the operation, he embarks on a dangerous mission 

together with his friend Tyger. One day, they encounter a mysterious girl, Call. She pretends to be Nano but is actually 

Pure, and she is being pursued by a duo called Safari and Stripe.The adventure unfolds in various parallel worlds. 

Synopsis

Red Ash combines action, adventure, sci-fi and self-discovery, and it features plenty of thrills and excitement. This is 

STUDIO4℃ʼs first venture into the full-3D animation!
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Ash and Blue Heart. Currently pushing for an international 
co-production.
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Dans un monde futur, les humains sont connus comme la Race Pure. Les êtres dʼun autre groupe, la Race Nano, ont dans leur ADN 

des nano-machines, leur procurant des facultés spéciales. Les humains purs discriminent contre le peuple Nano et ils les contrôlent. 

Beck, un garçon Nano de 14 ans, a le pouvoir de se transformer en cendre rouge. Il existe une procédure médicale coûteuse pour 

convertir un Nano en un Pur et Beck veut lʼobtenir. Pour gagner lʼargent nécessaire à lʼopération, il se lance dans une mission 

dangereuse avec son ami Tyger. Un jour, ils rencontrent Call, une fille mystérieuse. Elle prétend être Nano mais, en fait, elle est Pure 

et elle est poursuivie par un duo, appelé Safari et Stripe. Lʼaventure se déroule dans divers mondes parallèles.

Associant action, aventure, science-fiction et découverte de soi,“ Red Ash” déborde de sensations et de ferveur. Ceci est la 

première entrée de STUDIO4℃ dans le secteur de l'animation 3D proprement dite.

Notre studio créatif produit sans 
discontinuer des films dʼanima-
tion et des oeuvres vidéo de 
haute qualité. Notre production 
très individualisée sʼadresse à 
tous les genres et médias. Ces 

dernières années, notre entreprise a produit toute une gamme 
de travaux originaux, dont UTOPA, Red Ash et Blue Heart. À 
présent, nous envisageons une coproduction internationale.
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